

Kantonsrat

Parlamentsdienste

Rathaus

Barfüssergasse 24

4509 Solothurn

Telefon 032 627 20 79

pd@sk.so.ch

parlament.so.ch

Medienmitteilung

Departementsname soll neu um Sport erweitert werden

Solothurn, 18. März 2025 – Die kantonsrätliche Bildungs- und Kulturkommission spricht sich für eine Erweiterung der Bezeichnung des Departments für Bildung und Kultur aus. Neu soll auch der Sport genannt werden.

Ein fraktionsübergreifender Auftrag verlangt die Änderung der Departementsbezeichnung beim Departement für Bildung und Kultur. Die Kommissionsmitglieder sind sich einig, dass der Sport im Kanton Solothurn einen hohen Stellenwert hat. Das soll auch in der Departementsbezeichnung abgebildet werden, die neu Departement für Bildung, Kultur und Sport heissen soll. Dank dieser Anpassung wäre zudem die Sportfachstelle im Internet einfacher auffindbar. Diese Änderung soll mit der Umsetzung des Sportleitbilds erfolgen. Die Mitglieder der Bildungs- und Kulturkommission sprachen sich einstimmig für dieses Vorgehen aus.

Schülerausweis für alle

Im Weiteren wird der Regierungsrat beauftragt sicherzustellen, dass sämtliche Schulen der Sekundarstufe I und II einen Schülerausweis erhalten. Allenfalls soll die rechtliche Grundlage dafür erarbeitet werden. Dieser fraktionsübergreifende Auftrag stützt sich auf ein Anliegen, das anlässlich des Jugendpolitictages formuliert wurde. In der Sekundarstufe I liegt der Entscheid für das Ausstellen eines Schülerausweises bei den Gemeinden. In der Sekundarstufe II

wird bereits ein Ausweis zur Identifikation abgegeben, und zwar sowohl an den Kantonsschulen wie auch an den Berufsbildungszentren. Der Regierungsrat spricht sich daher für die Nichterheblicherklärung des Auftrags aus, und die Kommissionsmitglieder sind diesem Antrag grossmehrheitlich gefolgt.

Kantonale Spezialangebote

Die Bildungs- und Kulturkommission hat sich in mehreren Sitzungen eingehend mit der Erarbeitung eines Kommissionsauftrags beschäftigt. Der Regierungsrat soll beauftragt werden, die Volksschule weiterzuentwickeln, und zwar insbesondere im Bereich der kantonalen Spezialangebote. Der Auftrag wurde von den Kommissionsmitgliedern einstimmig gutgeheissen. Er wird voraussichtlich in der Mai-Session des Kantonsrats eingereicht werden.

Weitere Auskünfte erteilt:

Tamara Mühlemann Vescovi, Präsidentin Bildungs- und Kulturkommission,
076 320 69 73